

・鶴田を懐かしみ「ふるさと」  
を合唱する会員の皆さん



## 2年ぶりに開催 ふるさと鶴田会総会

このページでは、参加してくださいました会員の皆さまと懇親会の模様をご紹介します。

懇親会では、久しぶりに会う友人たちと語り合いながら、鶴田出身フォーランゲー川村ゆうこさんの歌や、民謡、手踊り、抽選会などを楽しみ、また、会場の中央では、盆踊りの「ドダレバチ」を踊り、最後は参加者全員で「ふるさと」を合唱して、ふるさと鶴田会が締めくくられました。

このほか、会場内には「鶴の里あるじやコーナー」が設けられ、うんペいや漬物、スチューベンやリンドゴを加工した特産品の数々が販売され、皆さまに大変好評でした。

また、懇親会開会の前には、5年、10年連続して参加してくださった方々に、記念品（津軽の特産品）が贈呈されました。

総会は、出町会長の進行で行われ、事務局より昨年度の事業および決算報告がなされた後、昨年ふるさと納税へご協力いただいた方々の報告が行われ、滞りなく総会が終了しました。

昨年、東日本大震災のため開催を取り止めた「ふるさと鶴田会総会」が、7月7日（土）、東京グリーンパレス（東京都千代田区）において開催され、会員および来賓、主催者135人が参加して、2年ぶりの再会を喜びました。

総会は、出町会長の進行で行われ、事務局より昨年度の事業および決算報告がなされた後、昨年ふるさと納税へご協力いただいた方々の報告が行われ、滞りなく総会が終了しました。



・写真右／ふるさと鶴田会を主催する出町明夫会長

・写真左／2年ぶりの再会を祝い、出町議長の乾杯で総会懇親会が始まりました



各出身地区のテーブルから  
お知り合いの方がいらっしゃいませんか？



↑三味線と民謡に合わせて手踊りを披露する町農協婦人部の皆さん

←歌謡曲「鶴の舞橋」に合わせて華麗な舞踊も披露されました



→鶴田町（後中野）出身フ  
オークシンガー川村ゆ  
うこさんが特別出演。

↓懇親会の終盤は「ドダレ  
バチ」の盆踊りでふる  
さとを懐かしみました



### 鶴田の皆さんお元気ですか? ～皆さん鶴田町の話題で持ち切りでした～

